



**Rainer Schweppe
Stadtschulrat**

An die Fraktion
Freiheitsrechte, Transparenz und
Bürgerbeteiligung
Rathaus
80313 München

Datum
17.09.2014

**Errichtung eines Hortes für die Kinder in der Haidparksiedlung;
Antrag Nr. 14-20 / 00038
vom 06.06.2014, eingegangen am 12.06.2014**

Sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Mattar,
sehr geehrte Frau Stadträtin Neff,
sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Heubisch,
sehr geehrter Herr Stadtrat Ranft,
sehr geehrter Herr Stadtrat Zeilinhofer-Rath,

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, erlaube ich mir, Ihren Antrag als Brief zu beantworten.

Ihr Anliegen war:

„Die Landeshauptstadt München sucht einen geeigneten Standort für die Errichtung eines Hortes in bzw. für die Haidparksiedlung. Dieser soll dann möglichst in Kooperation mit einem freien Träger die dringend erforderlichen Betreuungsplätze (natürlich auch in der schulfreien Zeit) bereitstellen. Zudem soll eine provisorische Lösung kurzfristig geprüft werden.“

Das Referat für Bildung und Sport (RBS) wurde mit der Bearbeitung Ihres Antrags beauftragt und kann Ihnen Folgendes mitteilen:

Über die Themen „Verbesserung des Versorgungsgrades an Ganztagesklassen sowie an Hort- und Mittagsbetreuungsplätzen in Schwabing-Freimann“ und „Errichtung eines Hortes im Haidpark“ hat der Ausschuss für Bildung und Sport bereits am 10.04.2013 einen entsprechenden Beschluss gefasst.

Tel. 089/ 233 83500
Fax 089/ 233 83533
Bayerstraße 28
80335 München
rainer.schweppe@muenchen.de

Den 429 Kindern, die im laufenden Schuljahr an der Grundschule Burmesterstraße beschult werden, stehen heute 326 Betreuungsplätze zur Verfügung: 136 Hortplätze, 154 Plätze im Ganztags und 44 Mittagsbetreuungsplätze. Damit beträgt die Versorgung heute 78 %.

Das Referat für Bildung und Sport plant derzeit in der Siedlung Haidpark die Errichtung eines Hauses für Kinder mit drei Krippen-, zwei Kindergarten-, sowie 1 Hortgruppe. Der Vorplanungsauftrag dafür befindet sich im Unterschriftenumlauf. Beim üblichen Planungs- und Bauverlauf wird mit einer Fertigstellung Ende 2017/ Anfang 2018 gerechnet. Da der Standort Haidpark sehr ungünstig zur Sprengelgrundschule Burmesterstraße liegt, hat das Referat für Bildung und Sport dort auf die Einplanung weiterer Hortplätze verzichtet.

Für den Einzugsbereich der Grundschule Burmesterstraße stehen die nachfolgend aufgeführten Betreuungsmöglichkeiten zur Verfügung:

An der Grundschule Burmesterstraße werden zwei gebundene Ganztageszüge angeboten, wobei der zweite Zug derzeit noch im Aufbau ist. Nach Vollausbau stehen dort 200 Plätze für Grundschul Kinder zur Verfügung.

Ebenso werden an der Burmesterstraße derzeit 44 Kinder in drei Gruppen in der Mittagsbetreuung betreut. Die Mittagsbetreuung wird laut Antrag für das Schuljahr 2014/2015 voraussichtlich für 51 Kinder in drei Gruppen angeboten.

Zudem hat sich das Referat für Bildung und Sport nach intensiver Abwägung der vor Ort gegebenen Möglichkeiten dafür entschieden, am städtischen Kindergarten Bauernfeindstraße 30 auch Hortplätze anzubieten.

Als Reaktion auf den aktuellen Bedarf nach dem diesjährigen Abgleich wird für das Schuljahr 2014/2015 eine Kombigruppe, bestehend aus Kindergartenkindern und Hortkindern der 1. Jahrgangsstufe gebildet.

Für das Schul- bzw. Kindergartenjahr 2015/2016 ist derzeit geplant, den Standort Bauernfeindstraße 30 in einen reinen Hort umzuwandeln.

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Rainer Schweppe
Stadtschulrat